

Título: **Sindicato de Trabajadores Enap llama a “aterrizar” las expectativas sobre los proyectos de hidrógeno verde**

Sindicato de Trabajadores Enap llama a “aterrizar” las expectativas sobre los proyectos de hidrógeno verde

» Temen que ante tanta controversia las iniciativas energéticas se terminen cayendo a pedazos.

Su profunda preocupación sobre las expectativas que han despertado en la población los proyectos de hidrógeno verde en Magallanes, planteó el Sindicato de Trabajadores de Enap.

La dirigencia expuso que como organización sindical, resulta necesario, ante una serie de informaciones que se han venido ventilando respecto de las numerosas iniciativas energéticas, las que si bien, partieron con interesantes estudios de factibilidad, resulta importante atender de manera integral las interrogantes que circundan en los habitantes de la región.

Si bien, subrayan, “se trata de una coyuntura técnica, cuesta entender que todos los días se generen expectativas en base a anuncios de desarrollo de nuevas energías y de empleabilidad en la región, incluso existe una asociación de empresas y

Foto: Quena



Los dirigentes del Sindicato de Enap Magallanes se pronunciaron sobre los proyectos de hidrógeno verde.

que dentro de ese desarrollo se incursionará también en el desarrollo de sus derivados como amoniaco, con certezas de tratarse de energía verde, a bajo costo y sin contaminación, toda vez que existen oficios respecto de no conformidades y elementos importantes que no se consideraron en la tramitación de permisos, que, sin dudas generan suspicacias, como la claridad en

los procesos de volúmenes por almacenamiento, transporte, lugares de acopio, trazados, etc.”.

Prente a tantos anuncios y sobreexposición producido por deserciones, imputaciones burocráticas entre organismos, la organización sindical considera que es necesario aterrizar de manera racional estos proyectos a la brevedad en el seno de las organizaciones territoriales y fuerzas

vivas de la región en todas sus circunstancias y que no termine en un proyecto-problema, que finalice truncando las expectativas de mano de obra y un desarrollo regional energético equilibrado en todos sus aspectos.

En su declaración, el ente gremial sostiene que “como Sindicato de Trabajadores de Enap Magallanes, en constante seguimiento a los acontecimientos que signifiquen desarrollo de energías y trabajo para nuestros ciudadanos, nos preocupa que muchos de estos proyectos entre tantas controversias terminen cayéndose a pedazos. Hoy nuestra posición prevaeciente es que tenemos un desarrollo asegurado, limpio, de bajo costo de producción como lo es el gas producido en Magallanes. Por lo tanto, los proyectos de combustibles sintéticos anunciados son de largo plazo y de alto costo, cuyos efectos deben ser acuciosa-

» “Los proyectos de combustibles sintéticos anunciados son de largo plazo y de alto costo, cuyos efectos deben ser acuciosamente revisados por la autoridad competente, tomando en cuenta la importancia de la participación informada de la ciudadanía, independiente que el gobierno, a través del ministro Pardow impulse y acelere acuerdos”

mente revisados por la autoridad competente, tomando en cuenta la importancia de la participación informada de la ciudadanía, independiente que el gobierno, a través del ministro Pardow impulse y acelere acuerdos”.

Por lo demás, agregan “desde una política energética resulta urgente incursionar en otros aspectos que mitiguen bajar consecuencias contaminantes como efecto invernadero al sur de nuestro país”, señalaron los dirigentes. **LPA**